

Le président irakien met en exergue le soutien kurde et chiite à Mossoul



Bagdad, 18 mars, (RHC-PL).-Le président irakien, Fuad Masum a mis en exergue la participation des combattants kurdes et chiites aux opérations contre le groupe terroriste État Islamique dans la ville de Mossoul.

Fuad Masum a précisé que des volontaires chiites des milices Al-Jaysh Al-Shaabi et des forces kurdes Peshmerga interviennent dans l'offensive contre les extrémistes dans la capitale de Ninive et deuxième ville irakienne, mais sans entrer dans la ville à cause des différences sectaires.

Le président irakien a nié des accusations des gouvernements arabes du Golfe Persique contre ces soldats et a indiqué que les critiques manquent d'arguments et sont fondées sur des disputes politiques.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/87717-le-president-irakien-met-en-exergue-le-soutien-kurde-et-chiite-a-mossoul>



Radio Habana Cuba